

**MONTREYNAUD** Journée des droits des femmes

## « Il y a beaucoup de talents féminins dans le quartier »

La Journée des droits des femmes a mis en valeur la richesse au féminin de la colline. Détails...

C'est un bel événement, attestant d'un bénévolat bien vivant sur la colline : la Journée des droits des femmes a été organisée et fêtée tout au long de l'après-midi vendredi, à l'espace Forum, allée Verdi.

« 24 heures dans la tête d'une femme », à la sauce partenariale, les PEP42, la Sauvegarde de l'enfance/secteur prévention et le collectif Vivre à Montreynaud, mais surtout tous les bénévoles présents ayant réussi une présentation collective diversifiée, en mettant les petits plats dans les très grands.

Dès 14 heures, deux projections réalisées sur site, Portraits de femmes et Paroles de femmes ont mis en valeur la richesse et la diversité du public féminin de Montreynaud. La convivialité a pris le relais, avec un thé dansant doté d'une piste de danse affichant complet.

Puis un goûter marquant la sortie de l'école, largement apprécié par plus de 300 personnes, a vu arriver les plus jeunes. Avec un DJ à la hauteur de l'événement, la dimension musicale a pris le relais, avant la superbe réalisation du groupe de jeunes filles piloté par les éducateurs de la Sauvegarde de l'enfance, une chanson sous forme de clip, intitulée *Dans ses yeux*, qui a immédiatement séduit le public dans une salle comble, reprise en chœur par les jeunes.

### Des moments de rencontres et de vie

« Il y a beaucoup de talents féminins dans le quartier » appréciera ce senior venu découvrir la réalisation. Des paroles choies : Libre de faire des choix, comme le dit la loi, un air tétu qui perdure dans les têtes. La chanson va vite dépasser les frontières du quartier... Se succéderont enfin plusieurs jeunes diplômées de la colline, qui inciteront les



Le goûter a connu un vif succès, mis en place par des bénévoles engagées, omniprésentes dans l'organisation. Photo Dominique JOUBERT

jeunes filles à faire preuve d'ambition dans les études : « Il faut toujours viser la lune car même en cas d'échec, on atterrit dans les étoiles ». Ces jeunes rencontrent d'ailleurs les collé-

giens de Marc-Seguin, dans le cadre du parcours d'Avenir sur l'orientation.

Bref, une superbe réussite que conclura Thérèse Weber, bénévole de toujours d'ici : « Les habitants

aiment ces moments de rencontres et de vie, ils sont demandeurs de ce lien social convivial qui rapproche les gens de tous les âges et de toutes les générations ». Dominique JOUBERT

**MONTAUD** Boules

## « Un spectacle de haut niveau et gratuit à voir ce week-end »

Entretien avec Robert Lopez (vice-président) et Jacques Bonnefoux (secrétaire) qui présentent une de leurs manifestations majeures.

L'Entente Sportive Bouliste (ESB) Carnot-Terrasse semble une association phare du sport boules stéphanois ?

« En effet, nous regroupons six clubs boulistes répartis dans un vaste périmètre Carnot-Terrasse, ce qui explique l'entité de notre association, et qui sont le Gazelec Omnisports Saint-Étienne, la Boule joyeuse du Marais, la Boule Rouge du Crêt-de-Roc, la Boule des Archers Loire Abattoirs, l'Indépendante du Cros, l'Union Fraternelle de Mon-

taud. »

Combien d'adhérents comptez-vous à ce jour ?

« Nous avons 158 sociétaires, dont une centaine sont licenciés FFSB (Fédération française sport boules). Nous organisons trois événements majeurs, durant la saison, comme le 20<sup>e</sup> Trophée de l'ESB, couplé avec la 12<sup>e</sup> Coupe Hubert Pouquet (ancien maire de Villars, passionné de sport boules). »

À quelle date est prévue cette organisation ?

« Elle a lieu ce week-end, à partir de 7 h 30, dans l'enceinte du boulodrome Marius-Javelle au stade Avias Saint-Étienne. Nous venons d'effectuer le tirage des pre-

mières rencontres de ce concours qui se déroule en quatre tours. Nous avons 64 doublettes de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> divisions FFSB en lice, issues des clubs stéphanois, mais aussi ligériens et au-delà (Haute-Loire, Ardèche, Rhône). »

Pouvez-vous confirmer le programme ?

« Le 1<sup>er</sup> tour est prévu ce samedi, à 7 h 30, puis les tours s'enchaînent toute la journée, au rythme des parties d'une durée de 1 h 30. Dimanche, à 7 h 30, sont prévues les 8<sup>e</sup> de finale, suivies des quarts à 10 heures, des demi-finales à 14 heures et la finale à 17 heures. Le tirage vient de révéler quelques chocs importants, comme Gonin (Indépendante du



Jacques Bonnefoux et Robert Lopez. Photo Christian OUVRRARD

Cros) contre Anthony Charat (Gazelec), Pascal Fragne (AS Union française) contre Gounon (Indépendante de Monthieu), champion de France 2018, Fabrice Charbonnet (Gazelec) contre Debot (Le Puy-en-Velay). On peut retrouver la composition de ces premières rencontres sur le site de « saint-etienne-loire-sud/club.quomodo.com ».

Que souhaitez-vous ajouter ?

« Ce spectacle original est à accès gratuit et s'annonce de très haut niveau, à ne pas manquer pour les amateurs et supporters. »

Christian OUVRRARD

ESB Carnot-Terrasse 5, rue Lieutenant-Knoblauch 42000 Saint-Étienne. Tél. 06.86.77.93.23.